



Pressemitteilung Nr. 041

24.02.2022

Beigeordneter Hans ernennt Timo Beckhäuser zum neuen stellvertretenden Löschbezirksführer Innenstadt

Beigeordneter Thomas Hans hat am Donnerstag, 24. Februar, im Rathaus Timo Beckhäuser zum neuen stellvertretenden Löschbezirksführer Innenstadt ernannt. Die Hauptversammlung des Löschbezirks Innenstadt hatte Beckhäuser zuvor in dieses Amt gewählt. Beckhäuser tritt die Nachfolge von Christian McCann an. McCann hat das Amt des stellvertretenden Löschbezirksführers aus privaten Gründen niedergelegt, bleibt dem Löschbezirk aber als Führungskraft erhalten. Das Amt des Löschbezirksführers, aktuell Stefan Bock, bleibt von dem Wechsel der Stellvertretung unberührt.

„Der Löschbezirk Innenstadt ist in Neunkirchen der Löschbezirk mit dem größten Gefahrenspektrum. Daher ist die Löschbezirksführung dort mit einer hohen Einsatzbelastung verbunden. Zudem erfordert das Amt ein hohes Maß an Verantwortungsbewusstsein und Sozialkompetenz. Timo Beckhäuser verkörpert diese Eigenschaften. Ich wünsche ihm viel Erfolg bei dieser neuen Aufgabe und bedanke mich bei Christian McCann für sein Engagement in den vergangenen Jahren“, sagte Beigeordneter Thomas Hans.

Beckhäuser ist 30 Jahre alt, Vater eines Sohnes und Mitarbeiter im Zentralen Betriebshof Neunkirchen. Er ist seit 2009 aktives Mitglied im Löschbezirk Innenstadt. McCann übte das Amt des stellvertretenden Löschbezirksführers seit 2018 aus.